## われわれは、十月革命と社会主義建設の経験から多くの教訓を学ぶ

オランダ新共産党

親愛なる同志のみなさん

オランダ新共産党は、〈活動家集団 思想運動〉と日本の労働者階級にごあいさつと連帯のメッセージをお送りします。今月、あなたがたはロシア十月社会主義革命一〇六周年を祝い集会を開催されます。ロシア十月社会主義革命は、全世界の共産主義者がそこから学ぶべき歴史的な出来事です。

特にいま、日本の支配階級とアメリカ合衆国そして韓国が、東アジアで軍事拡大を進めるなか、ロシアとウクライナの帝国主義戦争が激化し、ガザのパレスチナ人民への弾圧が日を追って血なまぐさくなっています。戦争の脅威は、世界の労働者階級にとって他人事ではありません。社会主義・共産主義が唯一の解決策です。

ロシア十月社会主義革命は降ってわいたように起こったものではありません。十月革命の教訓は、革命的でない状況下でもなすべきことがあることを教えています。労働者階級は、より高い賃金を要求し、より良い労働条件やより良い社会的諸条件などを求め闘うようになります。そのうえで、労働者階級に、階級闘争と帝国主義について教育していくことはきわめて重要です。〈活動家集団 思想運動〉は、長年にわたりそれを行なってきましたし、今も続けています。ボリシェヴィキとロシアの労働者たちが、革命前の時代の闘いのすべての経験をわが物としていなければ十月革命は決して起こり得なかったのです。

わが党は、十月革命と二〇世紀の社会主義建設の経験から教訓を学ぶ作業を行なっています。われわれは、この作業を、諸事実に基づき、理想化することなく、しかし反共宣伝に同調することなく、行なわなければなりません。今年の十月革命集会で、〈活動家集団思想運動〉は、「花岡ものがたり」を朗読します。一九四五年に日本政府の国策で中国から強制連行され鹿島建設花岡出張所に連れてこられた九八六人の中国人労働者たちの蜂起を描いた物語です。そして、あなた方は、歴史的諸事実について認識するよう訴えます。支配階級の歴史歪曲と闘い、労働者階級に歴史的諸事実を教育していくことは、きわめて重要な活動です。

今日、資本主義は無敵に見えるかもしれません。しかし、水面下では、資本主義体制の諸矛盾は日に日に増大しています。遅かれ早かれ、新たな革命的状況が生じるでしょう。そして、労働者階級は、失業、貧困、不平等、抑圧、戦争、搾取のない社会を建設するでしょう。いま、わたしたちは、ロシア十月社会主義革命と二〇世紀の社会主義建設からの多くの教訓を学び武装しています。

マルクス・レーニン主義万歳!

社会主義・共産主義万歳!

同志として

(見出しは編集部による)

【訳=沖江和博】